



Hamburg, 5. September 2024

LUPP + PARTNER HAT DIE GESELLSCHAFTER VON DECKMA BEIM VERKAUF DER MEHRHEIT DER ANTEILE AN INDUS BERATEN

Das 1974 gegründete Familienunternehmen DECKMA Decksmaschinen und Automation Vertriebsgesellschaft mbH ist ein Lieferant und Produzent für die Schiffbau- und Offshore-Industrie mit den Schwerpunkten Beleuchtungs- und Brandmeldeanlagen, Korrosionsschutztechnik und Automatisierungslösungen für Schiffe.

Die Beteiligungsgesellschaft INDUS Holding AG setzt mit dem Erwerb von 75 % der Anteile an der DECKMA und einer Option auf den Erwerb der restlichen 25 % der Anteile im Jahr 2026 ihre Expansion im Segment Maschinenbau fort.

Lupp + Partner hat die Gesellschafter der DECKMA zu allen rechtlichen Aspekten der Transaktion beraten.

Lupp + Partner ist eine Transaktionskanzlei mit 70+ Anwälten, die aus Büros in München, Hamburg, Frankfurt am Main und Berlin arbeiten. Der Schwerpunkt der Kanzlei liegt in der rechtlichen M&A-Beratung von Unternehmenskonzernen, Private-Equity-Investoren, Family Offices und Unternehmensinhabern.

Hamburg, 5 September 2024

LUPP + PARTNER ADVISED THE SHAREHOLDERS OF DECKMA ON THE SALE OF A MAJORITY STAKE TO INDUS

Founded in 1974, the family-owned company, DECKMA Decksmaschinen und Automation Vertriebsgesellschaft mbH is a supplier and producer for the shipbuilding and offshore industry specialising in lighting and fire alarm systems, corrosion protection technology and automation solutions for ships.

With the acquisition of a 75 % stake in DECKMA and an option to acquire the remaining 25 % of the shares in 2026, the investment company INDUS Holding AG is continuing its expansion in the engineering segment.

As legal advisor to the shareholders of DECKMA, Lupp + Partner advised on all legal aspects of the transaction.

Lupp + Partner is a transaction law firm with 70+ lawyers working from offices in Munich, Hamburg, Frankfurt am Main and Berlin. The firm specializes in legal M&A advice to corporate clients, private equity investors, family offices and business owners.